



## Investasi Potensial: Cari Tahu Rencana IAC Barry Diller Membidik Paramount (Laporan)

### Description

Barry Diller ingin melihat Paramount Global

Barry Diller dikabarkan tengah mempertimbangkan untuk melakukan kesepakatan dengan National Amusements milik Shari Redstone. Perusahaan media digital miliknya, IAC, adalah yang terbaru yang tertarik untuk bermitra dengan National Amusements. Berita tersebut diterbitkan oleh The New York Times. Diller sebelumnya pernah menjadi kepala studio di Paramount Pictures selama lebih dari satu dekade sebelum beralih ke media digital.

IAC muncul sebagai salah satu dari banyak calon pembeli potensial untuk studio bersejarah tersebut yang juga merupakan rumah bagi CBS, Nickelodeon, Comedy Central, MTV, BET, dan merek TV linear lainnya. Pada bulan Juni, Redstone mengakhiri pembicaraan dengan tawaran Skydance Media yang dipimpin oleh David Ellison untuk mengambil alih Paramount.

Investasi besar terakhir dalam studio besar adalah akuisisi sebesar \$71 miliar oleh Disney pada tahun 2019 terhadap sebagian besar aset 21st Century Fox milik Rupert Murdoch. Amazon juga baru saja membeli studio MGM seharga \$8,5 miliar pada tahun 2022. Paramount sendiri telah memecat CEO-nya, Bob Bakish, dan sedang mencari rencana jangka panjang baru.

Dalam sebuah pernyataan, McCarthy mengungkapkan rencana untuk memotong biaya sebesar \$500 juta di Paramount serta menjual beberapa propertinya. Untuk memastikan Paramount menguntungkan dalam jangka pendek, dibutuhkan tindakan yang perlu dilakukan sekarang untuk membalikkan tren penurunan profit sebesar 61%. Saat ini, Paramount+ memiliki 71 juta pelanggan berlangganan, namun kerugian dari layanan streaming mencapai \$286 juta.

Dalam keseluruhan acaranya, McCarthy, Cheeks, dan Robbins juga mengungkapkan rencana jangka panjang perusahaan. Mereka menekankan betapa pentingnya untuk memanfaatkan konten terbaik yang dimiliki serta untuk memperkuat strategi streaming guna mengoptimalkan dan memperkuat profitabilitas Paramount di masa depan. Saat ini, Paramount sedang menjalani proses penjualan beberapa aset untuk mengurangi hutang dan memperkuat neraca keuangan.

## Ringkasan

Barry Diller tertarik untuk mengakuisisi Paramount Global. Diller, pemilik perusahaan media digital IAC, akan menjadi salah satu kandidat untuk mengakuisisi National Amusements milik Shari Redstone. Bagaimana pendapat Anda mengenai potensi akuisisi ini? Selain itu, bagaimana strategi yang harus dilakukan Paramount dalam menghadapi tantangan lingkungan media yang semakin kompetitif? Silakan berikan pendapat dan pertanyaan Anda di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark